
- 1 -

教育研究評議会（第５回）議事要録

日 時 平成２７年９月９日（水）午後１時３２分～午後４時０４分

場 所 中会議室

出 席 者 学長外２７名

欠 席 者 尾股、梨本の各評議員

配 付 資 料 資料１「本学の財政状況をめぐる現状と今後の課題」

資料２「平成２６事業年度に係る業務の実績に関するヒアリングメモ」

資料３「平成２８年度概算要求」

資料４「社会科教育講座（倫理学・哲学）教員選考委員会の設置の可否につ

いて」

「社会科教育講座（歴史学）教員選考委員会の設置の可否について」

「音楽教育講座教員選考委員会の設置の可否について」

「美術教育講座教員選考委員会の設置の可否について」

「保健体育講座教員選考委員会の設置の可否について」

「家庭科教育講座教員選考委員会の設置の可否について」

「国際理解教育研究センター教員選考委員会の設置の可否について」

資料５「実務家教員の配置計画について」

資料６「国立大学法人宮城教育大学防火・防災管理規程の一部改正について」

資料７「国立大学法人宮城教育大学における研究活動の不正行為の防止に関

する規程の一部改正について」

資料８－１「募集人員（９月３日改定案）」

資料８－２「１．募集人員」

資料８－３「平成２７年度入試改革案（骨子）」

議 事

○ 議事要録の確認

７月８日（水）開催の教育研究評議会（第４回）の議事要録は、原案どおり確認さ

れた。

○ 報告事項

１．本学の財政状況をめぐる現状と今後の課題について

議長から、配付資料１に基づき、平成２７年度の執行状況及び平成２８年度以降

の課題について報告があり、その後、財務担当理事から説明があり、種々意見交換

を行った。

２．平成２６事業年度に係る業務の実績に関するヒアリングについて

総務担当理事から、配付資料２に基づき報告があった。

３．平成２８年度概算要求について

議長から、配付資料３に基づき報告があり、その後、財務担当理事から補足説明

があった。

４．その他

（１）学長候補者の公募について

村松学長選考会議議長から、現学長の任期満了に伴い、次期学長候補者を９
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月３日から１０月２日まで公募することとした旨、また、詳細については、本

学ホームページへ掲載している旨、併せて報告があった。

（２）その他

なし

○ 審議事項

１．社会科教育講座（倫理学・哲学）教員選考委員会設置の可否について

２．社会科教育講座（歴史学）教員選考委員会設置の可否について

３．音楽教育講座教員選考委員会設置の可否について

４．美術教育講座教員選考委員会設置の可否について

５．保健体育講座教員選考委員会設置の可否について

６．家庭科教育講座教員選考委員会設置の可否について

７．国際理解教育研究センター教員選考委員会設置の可否について

議長から、審議事項１から７について一括審議としたい旨提案があり、これらに

ついては教員選考規程第２条第２項第３号に基づき書面により学長に申し出があっ

たこと、また、人事委員会及び大学運営会議の同意を得ていることの説明があった。

併せて、総務担当理事（人事委員会委員長）から人事委員会での検討状況につい

て説明があった。

次いで、議長から配付資料４に基づき各講座の選考条件について説明があり、審

議の結果、承認された。引き続き、投票が行われ、その結果、提案のあった７件の

教員選考委員会の設置について可決された。

８．実務家教員の配置計画について

議長から、配付資料５に基づき説明があり、審議の結果、承認された。

なお、雇用期間については、平成２８年４月１日から２年間になる可能性もある

旨、付言があった。

９．国立大学法人宮城教育大学防火・防災管理規程の一部改正について

総務担当理事から、配付資料６に基づき改正理由及び改正案の内容について説明

があり、審議の結果、原案どおり承認された。

１０．国立大学法人宮城教育大学における研究活動の不正行為の防止に関する規程の

一部改正について

総務担当理事から、配付資料７に基づき改正理由及び改正案の内容について説

明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

１１．平成２９年度からの推薦入試等の募集人数の変更について

学務担当副学長から、配付資料８－１、８－２及び８－３に基づき説明があり、

種々意見交換の後、審議の結果、一部調整することで承認された。

１２．平成２８年度以降の附属中学校教育実習時期について

学務担当副学長から、９月１６日開催予定の教授会では、資料を配付して提案

する予定である旨の発言があった。教育実習の時期について、附属中学校から、

可能であれば６月の教育実習をやめ、８月から９月にかけて２つのグループを連

続して受け入れたいという提案があったこと、併せて、これまでの教育実習の経

緯を踏まえ、教育実習委員会及び学務委員会で審議され、了承されたことの報告
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があり、審議の結果、提案の実施時期について承認された。

１３．その他

藤島評議員から、７月の教授会で報告のあった２年次キャリア形成研修につい

て質問があり、連携担当理事から研修実施に至った経緯及び９月１６日開催予定

の教授会で資料を配付の上、説明予定である旨、回答があった。

以 上


